

校内ヒューマンライツ ～館外学習へ行きました！～

2025・8・22

夏休み中の8月22日（金）に、希望者7名が比奈地文化センター主催の「ひばりっ子館外学習」に参加しました。午前中は、ウトロ平和祈念館へ行きました。祈念館では、職員の方に案内をしていただきながら、ウトロ地区の成り立ちや歴史、現在に至るまでの取り組みを、展示物を通して学びました。職員さんの話に受け答えしながら、熱心に聞いている様子が見られました。終了後はみんなでかき氷をいただきました。

そこから移動し、立命館大学の学生食堂にて昼食をとりました。大学の広さや、大学生の姿に圧倒されている様子が見られました。

休憩後、歩いて立命館大学国際平和ミュージアムに到着し、ここでもガイドさんの説明を受けながら、展示物の見学を中心に学びました。時に質問をしたり、メモを取ったりしながら戦争の恐ろしさや、平和の尊さについて学びを深めることができました。

今後は学んだことをまとめ、今後の校内ヒューマンライツや文化発表会などの学校行事を通して発信していく予定です。



第5回校内ヒューマンライツを行いました！

2025・9・3

第5回校内ヒューマンライツを、9月3日（水）昼休みに行いました。

今回は、11月の名張市ヒューマンライツ本番で、みんなで話し合いたいこと（テーマ）について考えました。「いじめやいじりについて」、「いじめはなぜ起こるのか」、「SNSの使い方や問題点」など、学校生活の中で感じていることを中心に出し合いました。

今後は、代表生徒2名が生徒実行委員会に参加し、出てきたテーマを他校の実行委員と集約し、当日のテーマを決定していくことになります。

